



学校だより

# ひしのみ

～たくましく かしこく とともに生きる子～

平成30年11月13日(火)

No.39

神埼市立千代田中部小学校  
(文責) 校長 田中 達

## 子供たちの様子は？

毎年、神埼市教育委員会の皆様をはじめ、学校外の方が本校児童の様子を参観するために来校されます。今年度は11月9日(金)に来校され、子供たちの学習や生活の様子を参観されました。

お客様は、各学級での様子を約10分間程度参観しながら、校内をまわられました。また、4時間目には、2年



1組の算数の授業を本校職員と一緒に参観されました。

午後からは、職員研修を行い、わかりやすい授業にするための方法について職員間で協議するとともに、ご参観の皆様からご助言をいただきました。どの学級でも楽しく、落ち着いて学習する姿が見られ、日頃から本校で取り組んでいることのよさを見つけていただきました。



当日は、本校の学校評議員様や町内小中学の校長先生にもご参観いただき、小学校間や小中学校間、地域間での情報交流も行うことができました。



1組の算数の授業を本校職員と一緒に参観されました。

午後からは、職員研修を行い、わかりやすい授業にするための方法について職員間で協議するとともに、ご参



さらに工夫を凝らしたり注意したりすることにもふれていただき、今後の教育活動で改善を図っていきたいと思います。



## 第2回 家庭学習がんばろう週間

2学期も中学校のテスト準備期間にあわせて、「家庭学習がんばろう週間」を実施します。この間は特に家庭学習を強化して取り組む週間です。

ところで、本校では児童の学力向上に向けて、「家庭学習のすすめ」を配布したり、家庭学習の仕方を工夫させたりしながら、家庭学習の習慣化に取り組んできました。その取り組みの中で課題となっているのが「土日など休日に全く学習しない児童の割合が非常に高い」ということでした。毎年、佐賀県学力学習状況調査の5年生に対する質問では、休日に全く家庭学習をしない児童の割合が県平均値と大きく開いていて、約2倍程度になることもありました。そこで、今年度の目標を「**休日に全く家庭学習をしない児童を10%以内にする**」として取り組んでいます。

1学期には、第1回目の「家庭学習がんばろう週間」を中学校の期末テスト期間にあわせて実施しました。その結果は右表のとおりです。残念ながら目標には届きませんでした。

そこで、10月から各学年で「**αドリル**」をつかった課題を与えています。このαドリルには、問題をよく読んで

文章で説明させるような課題が含まれているので、平日だけでなく休日にも時間をとって取り組ませてください。

第2回目の家庭学習がんばろう週間は14日(水)から始まります。家庭学習がんばろうカードを配布しますので、「毎日、宿題をする。」「『家庭学習のすすめ』に記載されている時間以上を学習する。」「休日にも学習時間を確保する。」ことで、家庭学習の習慣をしっかりと身に付けさせましょう。11月4日の神埼市・地区PTA教育講演会でも講師の先生が「習慣づけ」の大切さを強くおっしゃいました。

さらに、12月2日(日)に予定されている「**神埼市学力向上フォーラム**」でも家庭学習の重要性が話題になるようです。家庭学習の習慣化に向けてご協力をお願いします。

土日のどちらも家庭学習をしなかった児童

	人数	割合
1年	1	3%
2年	8	25%
3年	9	20%
4年	6	19%
5年	6	14%
6年	6	19%
計	36	16%